## Gesang in Speyers Dom

## TV-Sänger auf Tour

Offenbach (op) Speyer war eins der
Ziele, das die Sängerfamilie des Bieberer Turnvereins
(TV Bieber) für ihren diesjährigen
Ausflug auserkoren
hatte. Per Bus ging
es diesmal in die
Pfalz.

Erste Station des
Ausflugs war eben
jene Bischofs- und
Domstadt Speyer.
Nach der Besichtigung des berühmten
Kaiserdoms brachten die Sänger unter
ihrem Dirigenten
Ignacio Olivarec
spontan einem sehr
dankbaren und aufgeschlossenen Publikum im Innenraum
des Doms einige

geistliche Lieder zu Gehör

Einem gemeinsamen Streifzug durch die Speyerer Innenstadt folgte die Weiterfahrt zum vor allem politisch-geschichtlich wichtigen Schloß Hambach. Von dort konnten die Sänger "einen herrlichen Blick" über die Rheinebene bis nach Frankreich genießen.

Gemütlicher Abschluß war in einem Winzerkeller in Edenkoben, Bei gutem Essen und einigen "süffigen Pfälzer Tröpfchen" klang der Tag mit Gesang und guter Laune aus.